

# 認め合いともに伸びよう

鴨島東中学校 第1学年便り 令和6年9月24日発行



#### 芸術の秋の始まり

**2** 学期が始まって1か月。



人権学習では「日本の人権獲得の歴史 中世・近世」の学習を、学級活動では「自分に合った勉強方法の 工夫」の調べ学習を行っています。様々な角度から自分を見つめ、心を耕す秋になっています。

## 第2学期学級役員

---第2学期学級役員が次のように選出されました。

1組:(学級委員長) 片岡 優乃さん (学級副委員長) 前田 茉裕さん 2組:(学級委員長) 北野 珠梨さん (学級副委員長) 中川 葵さん

学級役員を中心に力を合わせて、2学期も誰にとっても居心地のよい温かい学級を築いていきましょう。

#### 大いに楽しんだ文化祭

9月7日(土)、文化祭がありました。鴨島町の伝統芸能である森藤獅子舞、傘踊りから始まり、1年生は総合的な学習の時間に取り組んできた防災学習「すべての人が手を取り合う防災〜『人権の視点』から〜」の発表を行いました。学年リハーサルのときは、自分の原稿を十分覚えてなかったり、全体の発表時間が長すぎたりしました。防災について啓発する発表にしようと、各自がわかりやすく原稿を言う練習や素早く動く練習をし、本番でよい発表を披露することができました。学年みんなでつくりあげた発表になりました。昼食は3年生が開催したバザーを楽しみ、午後はステージショーに、ピアノ独奏、ダンス、ルービックキューブショーで出場した子たちがいました。文化祭実行委員として、先輩たちに交じって裏方や進行係をしていきいきと文化祭を支える1年生もいました。

○文化祭大変楽しかった。今日までたくさん練習してきてよかったと実感した。防災発表はきっと今までで一番すばらしくできたと思う。先輩たちの発表もおもしろかった。ステージショーのピアノ、ルービックキューブ、ダンス、どれもすごかった。私はダンスを披露して少し緊張したけれど、とても楽しかった。○文化祭で楽しかったことは、1年~3年の発表だ。防災発表ではとても緊張した。2、3年の発表はとてもおもしろかった。バザーは、買い物するとき列に長く並んだ。娯楽をするのが楽しかった。ステージショーは盛り上がって笑った。中学初めての文化祭はとても楽しかった。









## 歯みがき教室

9月20日(金)、歯みがき教室を実施しました。 県歯科医師会から2名の歯科衛生士さんを招き、 歯と口の健康について必要な知識を学び、正しい ブラッシング方法などの技術を身に付けることが できました。





### く保護者のみなさまへ>

2学期が文化祭から幕を開けました。防災学習の発表が練習のたびに上手になり、子どもたちには学年 みんなで頑張ろうとする気持ちが表れていました。ステージショーにも4組が積極的にエントリーし、特 技を披露する子どもたちもいて、文化祭の成功に貢献しました。

2 学期はこれから、人権学習や自分の将来について考えるキャリア教育にも力を入れます。心を耕し、 自己を見つめさせる機会にしたいと思います。